

# SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10 - Moosach

Fraktionssprecher\*in:

Hanna Kammermaier • Fodermayrstr. 27 • 80993 München • Tel.: +49 89 145883 •

Mobil: +49 176 92462080 • E-Mail: [hanna.kammermaier@spd-moosach.de](mailto:hanna.kammermaier@spd-moosach.de)

Riad el Sabbagh • Karlingerstr. 17 • 80992 München • Tel.: +49 89 21969829 •

Mobil: +49 1577 307082 • E-Mail: [riad.elsabbagh@spd-moosach.de](mailto:riad.elsabbagh@spd-moosach.de)



---

## An den Bezirksausschusses 10 München-Moosach der Landeshauptstadt München

München, den 02.03.2021

### Antrag

Der BA 10 bittet die Landeshauptstadt München, Referat für Bildung und Sport, um Klärung, warum die Beleuchtung im Schulzentrum an der Gerastraße nachts nicht abgeschaltet wird und bittet darum, dafür Sorge zu tragen, dass dieser stromintensive Zustand beendet wird. Zudem möchte der BA gerne wissen, ob es eine Möglichkeit gibt, in den Ferienzeiten (oder bei längeren Schließungen wie Corona-bedingt jetzt gerade) nur einen Teil des Schulgebäudes (Verwaltung) zu beheizen.

### Begründung

Gerade in der dunklen Jahreszeit fällt auf, dass das Schulgebäude nachts hell erleuchtet ist. Sowohl in den Klassenzimmern und Gängen, als auch teilweise in den Sporthallen und der Schwimmhalle ist das Licht an, ebenso die Beleuchtung vor der Mensa. Viele Anwohner stören sich an dieser sinnlosen Energieverschwendung. Auf Nachfrage teilt die Schule mit, dass die Beleuchtung zentral gesteuert wird und vom Hausmeister nicht reguliert werden kann. Eine gewisse Grundbeleuchtung z. B. in den Treppenhäusern wäre zur Abschreckung von möglichen Eindringlingen sinnvoll, die derzeitige Lichtsituation ist jedoch nicht einsichtig und wird von der Schule so nicht benötigt.

Außerdem hat das Schulgebäude nur wenige Heizkreisläufe. Um den Verwaltungsbereich auch in den Ferien warm zu halten, müssen große Teile des Komplexes mit beheizt werden müssen, bzw. es müssen vor den Ferien alle Heizkörper in den Klassenzimmern händisch abgedreht werden. Dieser Zustand erscheint, da der Komplex ja gerade erst renoviert worden ist, unverständlich und sollte daher überprüft und wenn möglich abgeändert werden.